

## Campoo



Francisco y Alejandro fueron recibidos por las asociaciones de Requejo.

A. Q.



El Ayuntamiento dona un cuadro a las Hermanas de la Caridad de Reinosa.

QUEIMADELOS

Viaja desde Sanlúcar en una diligencia

## Francisco Somarriba reivindica las antiguas vías de transhumancia de ganado

A. Q. Requejo

Escoltada por la Policía Local y Protección Civil de Reinosa, pasó por la comarca la diligencia de [viajescasimposibles.com](http://viajescasimposibles.com), primero por Reinosa y después por Requejo. El aventurero Francisco Somarriba y su hijo Alejandro, en esta etapa de su viaje desde Sanlúcar de Barrameda, siguen la ruta de la desembocadura del Guadalquivir hasta la bahía de Santander.

Somarriba reivindica en este viaje la defensa de las cañadas, veredas y cordeles y es embajador de la cultura como medio de unión de gentes y pueblos. "Decidí iniciar el viaje con un objetivo claro: reivindicar las antiguas vías de transhumancia de ganado". "Es una especie de protesta para ante la invasión de un bien de dominio público como son las cañadas reales, las vías pecuarias, además lo están haciendo impunemente y la gente no se da cuenta de lo que está

sucediendo", señala.

Ellos pernoctaron en el Hotel Vejo de Reinosa y las yeguas estuvieron cómodamente alojadas en la granja de Lucía y Moisés Balbás. Al día siguiente Francisco y Alejandro aparejaron el precioso tiro e iniciaron la etapa siguiente. Fueron agasajados por la Asociación Cultural La Rigueira, de Requejo, recibiendo el apoyo de esta entidad que lleva años colaborando en la defensa de las cañadas como patrimonio de todos los españoles.

La diligencia, como el sino del viajero impone, siguió viaje en medio de un bellísimo paisaje nevado y de la expectación que ha generado entre los vecinos.

Su objetivo llegar cuanto antes a Santander. Francisco Somarriba ya tiene pensado regresar en cuanto pueda a Cádiz, y lo hará de la misma manera, en su diligencia, pero esta vez explicó "atravesando el país vecino de Portugal".

## Extracción de sangre del seis al nueve de febrero en Reinosa

A. Q. Reinosa

La Unidad Móvil de la Asociación de la Hermandad de Donantes de Sangre de Cantabria anuncia que estará situada en La Caserna de Reinosa desde mañana lunes día 6 de febrero al jueves día 11, en horario de once de la mañana a dos de la tarde y de 16.30 a 19.30 horas, para realizar extracciones de sangre. La Hermandad quiere agradecer a los campurrianos su altruista aportación en otras campañas.

El Ayuntamiento ha lanzado una campaña a través de la Agenda Local 21

## Notable sensibilización ambiental en el municipio de Campoo de Enmedio

A. Q. Matamorosa

Como medidas positivas de acercamiento a la Naturaleza en Campoo de Enmedio, el ayuntamiento está consiguiendo que los vecinos se impliquen en su conservación mediante una campaña de sensibilización ambiental a través de la Agenda Local 21.

Para fomentar estas actividades, el Consistorio ha repartido entre los vecinos contenedores domésticos de recogida selectiva

de residuos fomentando la campaña emitida por la Consejería de Medio Ambiente, *Si no quieres que el sistema se pare. ¡Separa!*. El alcalde Carmelo Hijosa explica que "con el reparto de los cubos se pretende fomentar entre la ciudadanía la selección de los residuos domésticos, procurando adecuar el cubo a las medidas que tienen los habitáculos de las viviendas". Sobre la campaña, los responsables municipales

explican que el reparto ha tenido gran acogida entre los vecinos, por lo que "han resultado escasos el número de contenedores adquiridos". Una segunda acción ha sido la celebración de un curso de gestión de residuos, denominado *Recursos locales de desarrollo sostenible: patrimonio histórico natural*. Se ha distribuido un calendario con árboles autóctonos que ayudará a cuidarlos y a mantenerlos.

## Rehabilitada la planta alta del Consistorio de Reinosa

A. Q. Reinosa

El PP de Reinosa preguntó al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Reinosa del estado actual que presenta la obra de remodelación de la segunda planta del consistorio, en la que anteriormente se encontraban los juzgados. José Miguel Barrio contestó que la obra de la nueva planta está finalizada, a falta únicamente de la electricidad, mobiliario e instalación de los equipos informáticos. La obra ha costado 83.018 euros.